



Morenistas van por comisión especial que investigue corrupción inmobiliaria de Jorge Romero

El vocero de la bancada, Arturo Ávila, presentó un punto de acuerdo en el que advierte que “desde esta Cámara no se puede permitir que se proteja a quienes han hecho de la política un negocio”

Eloísa Domínguez

nacional@cronica.com.mx

CDMX — Morena en la Cámara de Diputados quiere crear una comisión especial investigadora para indagar la presunta red de corrupción inmobiliaria en la gestión de Jorge Romero, dirigente nacional del PAN, cuando fue jefe delegacional en la hoy alcaldía Benito Juárez.

El vocero de la bancada en San Lázaro, Arturo Ávila, presentó en conferencia de prensa un punto de acuerdo en el que destaca que la corrupción no tiene colores, pero en este caso

tiene nombre y apellido: Jorge Romero Herrera, del PAN.

“Él se ha limitado a ampararse, guardar silencio y gritar (que hay) ‘persecución política’, sin explicar el enriquecimiento ni los inmuebles ligados con su gestión. La magnitud de este caso exige que esta soberanía actúe. No podemos permitir que desde esta Cámara se proteja a

quienes han hecho de la política un negocio. La ciudadanía nos exige limpiar la casa y demostrar que aquí no hay intocables”.

Arturo Ávila mencionó que actualmente existen 28 expedientes abiertos por este caso de red corrupta inmobiliaria.

Indicó que esta comisión especial investigadora debe crearse porque es un tema de interés público, y dejó en claro que no se trata de una campaña política.

Precisó que en su propuesta se especifica que esta comisión “con criterios de pluralidad de los grupos parlamentarios”, y tendrá 180 días para entregar un informe detallado, con hallazgos, conclusiones y recomendaciones.

